

COMPETICIONES

Caos en la Ligue 1: Canal+ rompe el contrato en protesta por la entrada de Amazon

Tras la adjudicación de los lotes de Mediapro a Amazon, ocho partidos de la Ligue 1 y ocho partidos de la Ligue 2 hasta 2024, el grupo Canal+ ha anunciado que se retira de la retransmisión de la liga francesa.

Palco23

14 jun 2021 - 11:48



Nuevo golpe de efecto en la Ligue 1. El viernes, la Liga de Fútbol Profesional francesa (LFP) anunció el acuerdo para que Amazon y Canal+ se repartieran los partidos de la Ligue 1, quedando beIN Sports relegada a un papel secundario en la Ligue 2. Pero el canal encriptado ha decidido desmarcarse de la propuesta.

Canal+ y su presidente Maxime Saada han roto la baraja. Tras conocer el viernes por la tarde que la LFP había cedido casi por unanimidad los derechos de ocho partidos por jornada de la Ligue 1 a cambio de 250 millones de euros por temporada, así como ocho partidos de la Ligue2 por jornada por 9 millones anuales, el grupo Canal+ ha emitido un comunicado para anunciar que se retirará de las retransmisiones del campeonato francés.

Canal+ se había adjudicado dos partidos por jornada de la Ligue 1, por 332 millones de euros anuales. Pero lo que debería haber sido un acuerdo histórico para el fútbol francés se ha estropeado rápidamente, ya que Canal+ no está dispuesta a compartir los derechos con Amazon y por tanto “no retransmitirá la Ligue 1”, según ha señalado en un comunicado.

Canal+ descarta retransmitir la Ligue 1 y todo apunta a que el caso llegará a los tribunales

La nueva temporada de la Ligue 1 comenzará en agosto y la salida de Canal+ pondrá a prueba de nuevo las finanzas de los clubes franceses, devastados por la pandemia del coronavirus.

“Tras el fracaso de la elección de Mediapro en 2018, Canal+ lamenta la decisión de la Ligue de Football Professionnel de aceptar la oferta de Amazon en detrimento de la de sus socios históricos Canal+ y beIN Sports”, ha detallado Canal+.

Los medios de comunicación locales apuntan a que la nueva disputa, provocada por la rescisión unilateral de Canal+, acabará en un nuevo enfrentamiento en los tribunales franceses con la LFP.